



El pintor gaditano Juan Lobillo expone en el Espacio Didier Daurat

- Desde hoy y hasta el próximo 17 de noviembre

07 de noviembre de 2003

El Aeropuerto de Málaga acoge en sus instalaciones una nueva exposición de pintura, en esta ocasión, se trata de un conjunto de obras del pintor gaditano Juan Lobillo Corbacho. Sus obras serán exhibidas en el Espacio Didier Daurat, desde hoy y hasta el próximo día 17 de noviembre, de 11:00 a 20:00 horas.

El artista, que reside en Jimena de la Frontera (Cádiz), se considera autodidacta, aunque ha cursado estudios en la Escuela de Artes y Oficios de Algeciras y en Barcelona. Empezó a pintar cuando tenía solamente diez años, buscando trabajos 'extras' después del colegio para ganar el dinero que necesitaba para comprar los materiales que le hacían falta para pintar. Siempre ha pintado al óleo, y ha aprovechado al máximo todas las variaciones que este material ofrece.

Su primera exposición la realizó en 1975 y desde entonces ha participado en exposiciones colectivas en diferentes ciudades, como Londres, Madrid, Sotogrande, así como en las cercanas Chiclana, Algeciras y Jimena.

El espacio Didier Daurat del Aeropuerto de Málaga fue inaugurado en el año 1999 y, desde entonces, ha acogido exposiciones temporales de artes plásticas, con una plena ocupación de la sala todo el año, así como una buena acogida por parte de los usuarios del aeropuerto.

Horario de la exposición:

Todos los días de 11:00 a 20:00 h.

Más información:

www.juanlobillo.com